



ごとうじけんが ぶえています。げんかんを あけるときは きをつけて！



たぐはいぎょうしゃや すいどうやさんの ふりをして こえを かけ、げんかんを あけさせて はいってくる ごとうが ぶえているそうです。

また、いえにかえる ひとのあとを つけていき、げんかんを あけたときに いっしょに いえにはいってくる ごとうも いるそうです。こわいですね。 どうしたら いいでしょうか？

① るすのいえに かえるときは まわりにひとが いないか かくにんしてから かぎを だすようにする。

② いえに はいるときは るすでも おおごえで「ただいま」という。

「こどもだけのときは インターフォンが なっても こたえない」など、おやと そうだんしておきましょう。

吉田小学校の登下校時刻の変更等 通常8：20までに登校

3月 2日 (木)	新班編成で登校開始	
3月 6日 (月)	会議のため	全校13：50下校
3月 7日 (火)	6年感謝の会のため	1～5年15：00下校
3月 8日 (水)	会議のため	1～3年14：30下校 4～6年15：20下校
3月13日 (月)	会議のため	全校13：50下校

急な変更もありますので、詳細につきましては学校へ確認をお願いします。

不審者情報 富士吉田警察署

・2月10日現在、児童生徒に関わる新たな不審者情報は報告されていません。

・2月9日(木)午前7時40分頃、新西原1丁目付近で、シカの群れ10頭が目撃されました。見かけた時は、大声を出したり、さわったりせずに、すみやかに市役所、または富士吉田警察署までお知らせください。車への衝突事故にも気をつけましょう。



次のいい子の日は**3月15日(水)**です。吉小校門前 朝8時頃集合

体調のすぐれない時は参加を控えてください。マスクの着用をお願いします。

富士吉田ふれあい隊は2004年から吉田小学区で登下校の見守り活動を続けている自主防犯団体です。

春の火災予防週間 3月1日~7日

間違っただけの思い込みで、火事になってしまうことがあります。
正しい知識をお子さんにも伝えましょう。

窓や扉をできるだけ大きく
開けてください

ガス臭いときに換気扇を回してはだめ

ガス漏れ時に換気扇のスイッチ、電気のスイッチなどを押してはいけません。わずかな電気火花がおきて、たまっているガスに引火するおそれがあるからです。換気のためには、窓や扉をあけましょう。



IH(電気)コンロに火種はないが、天ぷら油は高温になると自然発火しま



す

最近少量の油で揚げ物をする人が増えています。
少量だと温度はすぐに上昇するので、絶対にその場を離れないでください。

IHではフライパンに火が入るわけではありませんが、天ぷら油は370℃になると自然に発火するので、火事がおきてしまうのです。

油がついたタオルや衣類は洗濯した後であっても

絶対に乾燥機にいれないでください

洗濯してもわずかに残った油分が酸化し、乾燥機内で自然発火することがあります。



アロマオイルがついたタオルを洗濯後、乾燥機で乾かしていたら、煙が出てきたので乾燥を中止、タオルは焦げて穴が開いていたということがあったそうです。